

nes années..

ndante.
brmation inconà avec onze cont dimanche, sa
is derrière Probormais) et fait
t le MR (6). Un
ui s'explique par
es qu'elle entrec l'ensemble des
l'entité. La nourrait également
t sauf Carthé".

Julien Thomas

Itinationale nçant 40 ans.

me

ant.

six ans

munal.

Nivelles L'élu communal socialiste sollicite l'Agence immobilière sociale.

u conseil communal de Nivelles, André Flahaut (PS) était intervenu à propos du droit de réquisitionner, pour les communes, les logements inoccupés. Ce qui permettrait par exemple de loger des personnes dans les habitations expropriées à proximité du nouveau palais de justice, ou encore dans les logements vides de l'ancienne gendarmerie. En sachant que ceux-ci dépendent actuellement de la Régie des bâtiments.

"L'idée est excellente mais, sur le terrain, elle est impossible à appliquer, avait répondu la présidente du CPAS, Colette Delmotte. Parce qu'il y a des contraintes en termes de nombre de personnes par logement, de mise en comformité des installations électriques... C'est très compliqué".

Réplique du chef de file socialiste: "Et donc, en attendant, on préfère laisser les gens dans le froid!" avait alors repris la main en expliquant que, pour permettre à certaines personnes d'occuper des maisons vides, il y avait un organisme plus adapté: l'Agence immobilière sociale.

Des travaux à effectuer

Ce qui n'est pas tombé dans l'oreille d'un sourd. André Flahaut vient de prendre sa plume pour adresser un courrier au directeur de l'Agence immobilière sociale du Brabant wallon en rappelant que, depuis plusieurs années, il interpelle les autorités nivelloises sur ces maisons vides du faubourg de Charleroi. "La présidente du CPAS de Nivelles m'a encore répondu cette semaine qu'il était impossible de louer ces logements dans leur état actuel car il y a quelques travaux de mise en conformité à effectuer, écrit le ministre d'Etat. C'est pourquoi je vous saurais gré d'analyser la possibilité de prendre la gestion des travaux et ensuite de la location de ces habitations en attendant la décision de la Régie des bâtiments quant à leur ave-

V.F.

Un subside pour un projet sanitaire en Haïti

Waterloo La commune de Waterloo soutient l'ASBL Pro-Action développement.

haque année, la commune de Waterloo octroie un subside en faveur d'un ou de plusieurs projets d'aide humanitaire. L'an dernier, six associations avaient déposé un dossier de candidature. Finalement, le Conseil de coopération au développement de Waterloo (CCDW) a décidé de l'ASBL Pro-Action développement. "Elle recevra 7 000 euros destinés à améliorer durablement la situation sanitaire de localités rurales en Haïti", explique Alain Schlösser, l'échevin des Relations internationales.

Ce projet vise l'accompagnement de huit à dix localités par an dans l'un des pays les plus pauvres du monde. L'objectif est d'améliorer les connaissances et les pratiques des habitants en matière d'hygiène. Il s'agit aussi de les soutenir dans la construction de points d'eau, de latrines et d'ouvrages tels que des systèmes de lavage des mains, des râteliers à vaisselle, des douches ou encore des trous à ordures.

Ce projet met également en place des animations sur les moyens de casser le chemin de contamination de l'eau. Les bénéficiaires décident ensuite des activités à entreprendre et réalisent eux-mêmes les ouvrages d'hygiène, sous la supervision des maçons et animateurs. Le plus gros fournisseur de main-d'œuvre est donc la communauté locale.

Ces actions sont pérennisées par la formation de comités villageois. Ils sont notamment chargés de l'entretien et de la maintenance mais aussi de la sensibilisation des autres habitants.

Plus largement, l'objectif global de ce programme est l'amélioration durable de l'état de santé des populations locales, en particulier celui des enfants mais aussi de leurs conditions de vie à travers diverses retombées économiques et sociales.

J. Br.

→ www.proactiondev.org

Jette La commune pour la plain

Comme chaque an animatrices pour l qui permet chaque leurs vacances au tant que moniteur (candidature", indic

"Nous o que o qui veulen

Le bourgmestre

Bruxelles-Vill Une nouvelle le patrimoine

Ce lundi, les bourgr qu'un représentant but d'officialiser la mondial (AVBPM), à du Patrimoine de la

Nivelles Les élèves du c changent de tr

Ce week-end, sans de dégel soudain, un (pe de briques qui entou Gertrude s'est effond première vue, mais dont été posées par la La direction de l'étab appel à un architecte ingénieur pour exami Un arrêté de police a urgence pour sécurise mesure de sécurité, no piétons à passer par l'indique le maïeur. V.1

Rixensart Un cygne bloqu

Lundi vers 14 h 45, les dans la glace sur le la reparti sain et sauf. J.

Walhain Eolienne en feu

Lundi midi, les pompi Walhain-Saint-Paul po problème électrique à maîtrisé à l'aide d'un